

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 21. August 2014

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Nathanael mit den Basketball Paralympics unterwegs

Grindelwald/Nottwil/Winterthur – Der 8-jährige Nathanael ist ein riesen Ball-Fan. Vor allem Basketball gehört zu seiner grössten Leidenschaft. Daher wünschte sich der kleine Sportler, der im Rollstuhl sitzt, nichts sehnlicher, als einmal mit den Profis der Schweizer Rollstuhlbasketball Mannschaft zu trainieren. Ein Wunsch, den ihm die Stiftung Wunderlampe von Herzen gern am 16. August 2014 erfüllte.

Nathanaels Leidenschaft ist schon lange der Ballsport. Der 8-jährige Junge, der von Geburt an mit Cerebral Parese und Epilepsie lebt und im Rollstuhl sitzt, ist stets von neuem von Fussball, Basketball aber auch Billard, Kegeln und Minigolf fasziniert. Seine grösste Begeisterung zeigt der junge Ball-Fan jedoch, wenn er einen Basketball im Korb versenken darf. Daher haben ihm seine Eltern vor einem Jahr einen Basketballkorb für sein Zimmer geschenkt. Täglich spielt und trainiert er und bringt dabei seine Freude zum Ausdruck. Mit den Profis der Schweizer Rollstuhlbasketball Mannschaft einmal zu trainieren, war sein grösster Wunsch. Diesen erfüllte ihm die Stiftung Wunderlampe am 16. August 2014 in Nottwil sehr gern.

Körbe werfen mit den Basketball-Cracks

Nathanael reiste mit seinen Eltern von Grindelwald nach Nottwil, wo die Mannschaft ihr mehrtägiges Trainingscamp absolvierte. Nach einer herzlichen Begrüssung des Headcoaches und der ganzen Mannschaft, durfte der aufgestellte Junge im handsignierten Shirt verschieden grosse Bälle im Korb versenken und beim Training dabei sein. Nathanaels Trefferquote war grandios. Er strahlte übers ganze Gesicht und gestikuliert vor Freude: „No meh Balle werfe u no meeh!“, hörte man den Jungen immer wieder sagen. Er genoss die Stunden in der riesigen Sporthalle in vollen Zügen und hätte noch viel länger verschiedene Bälle versenken können. Nach dem Training wurden Nathanael und seine Eltern zum Nachtessen mit der ganzen Mannschaft eingeladen, womit für den jungen Basketballer ein unvergesslicher Tag zu ende ging.





Nathanaels Traum wird Wirklichkeit: er darf mit der Schweizer Rollstuhlbasketball Mannschaft trainieren.

Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'200 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.